

cesseur. Il en parlait très souvent à son entourage et demandait au bon Dieu de prolonger ses jours jusqu'à son arrivée. Quel spectacle émouvant de voir ce saint et vénéré vieillard serrer dans ses bras le jeune évêque qui venait le remplacer et l'entendre dire: "Benedictus qui venit in nomine Domini!" Cette scène qui se passa en présence des prêtres des missions du Nord et d'un grand nombre de Pères et de Frères, restera longtemps présente dans la mémoire de tous ceux qui eurent le bonheur d'y assister. Tous pleuraient de joie."

Quelle grande et noble figure que celle de Mgr Grouard! Il vient de commencer sa 91^{ème} année; il travaille depuis 68 ans dans les missions de l'Athabaska-Mackenzie et il y aura 40 ans le 18 octobre qu'il a été appelé à l'épiscopat. Docteur en philosophie et en théologie, docteur ès lettres, artiste, écrivain, chevalier de la Légion d'Honneur, il incarne l'idéal du prêtre, du missionnaire, de l'évêque.

A la cathédrale, le bref de nomination de Mgr Guy fut lu par le R. P. Falher en latin, en français, en anglais et en cris. Celui-ci ayant exprimé au nouveau vicaire apostolique dans ces trois dernières langues les souhaits de bienvenue de toute la population catholique, Monseigneur répondit en français et en anglais. Il commenta les mots de sa devise, dit à ses ouailles l'affection qu'il leur porte, promet de se dévouer sans compter pour le salut de leurs âmes et le bien général du vicariat. La cérémonie se termina par la bénédiction du T. S. Sacrement.



POUR LE VICARIAT DU MACKENZIE

Un groupe de treize missionnaires Oblats, ayant à leur tête S. G. Mgr Breynat, O. M. I., vicaire apostolique du Mackenzie, sont passés à Saint-Boniface le 30 mai en route pour Edmonton et l'Extrême-Nord. C'étaient les Pères Gourdon, Binamé, Delalande, Serrurot, Coty et Feuvrier, et les Frères Beaudet, Rousset, Claes, Duc et Miniou. Le Père Planet, un ancien du Manitoba, accompagnait Monseigneur en qualité de secrétaire. Le R. P. Duchaussois, historien de la Congrégation, les a rejoints et ira explorer, en compagnie de Monseigneur, les régions de l'Arctique en vue de l'établissement de nouvelles missions chez les Esquimaux. Il en rapportera la matière d'un nouveau livre.

Un retour dans les missions de l'Extrême-Nord mérite aussi d'être signalé. C'est celui du R. P. A. Giroux, missionnaire chez les Loucheux de la Rivière Rouge Arctique pendant 32 ans et habitant depuis 10 ans le Cap de la Madeleine, où il était devenu si cher aux pèlerins qui visitent ce sanctuaire national. Invité par un télégramme de S. G. Mgr Breynat (envoyé d'Europe), à retourner, malgré ses 68 ans, chez les Loucheux — dont seul il